
 
 

箱根町立小・中学校統廃合準備委員会検討部会の会議結果概要報告書 

 

                                 平成 19 年 10 月  日 

部会種類 校歌・校章・校旗等検討部会(第 10 回制服検討委員会) 

開催日時 平成 19年 10 月 17 日(木)   18 時 00 分～19 時 10 分 

開催場所 町立郷土資料館 学習室 

出席者 

代 表：小川校長(湯中) 

構成員：〔教頭〕夏苅教頭(湯中)  

    〔教諭等〕内藤総括教諭(仙小) 

    〔PTA 代表〕鈴木(湯小)、細川(温小)、坂本(宮小)、勝俣（仙小) 

渡邉(箱小)、野沢(湯中)、湯山(明中)、代田(仙中) 

       〔自治会代表〕福住(湯本地域自治会) 

事務局：学校統合担当課長 

日本メンモウ(株)：宮成、小川 

議題及び検討・調

整結果等の概要 

 

【制服検討委員会協議項目】 

1 経過説明 

2 販売業者との打合せについて 

  

  

【協議結果概要及び今後の検討課題等】 

○男子制服については標準服でよいことと、販売店に出向き採寸する 

 ことを周知するもの。 

○男子制服は標準服を着用するが、襟カラーの部分が 2 タイプあるの 

でどちらにするか現状(3 校確認)を調べた上で、業者へ連絡するも 

のとする。 

○在校生で旧制服を購入希望した場合、在庫がある限り販売するもの 

とする。 

○女子中学生の制服が決定したが、アンケート調査も実施しているこ 

とから、何かの方法で周知を検討してもらいたい。 

○制服のことや、これまで統合関係で決定していることを保護者に説

明する機会を設けてもらえないか。 

 

【協議した主な内容等】 

1 経過説明 

 中学校女子制服のサンプルが完成したため、町立 3 中学校にこれまで制服 

を納品している販売店に連絡し、今後の販売方法等を含め経過を説明した

もの。 

 (1)女子制服の決定 

  サンプルを示し確認してもらったもの。 

 (2)ボタンについて 

  ボタンは既製の物を使用する。 

  (3)シャツについて 

  シャツは白のワイシャツとし、従前のものを使用する。メーカー指定な

し。(自由購入品) 



  (4)夏服スカート 

  冬服と同額で自由購入品とする。 

  (5)採寸方法について 

  個々に販売業者に出向き採寸する。 

  採寸期間：1 月 28 日(月)～2 月 11 日(月) 

  (6)販売方法について 

  制服の受渡しは 3月 20 日(木)からとし、個々の対応とする。 

  (7)採寸基準について 

  制服検討委員会と協議した結果---「ひざにかかる長さ」ひざ中央で行 

  うもの。(保護者の要望でひざがかくれる程度でもよい。)   

  (8)新標準服希望販売価格(上限) 

  ・ブレザー-----20,475 円 

  ・スカート-----12,075 円 

  ・リボン------- 1,260 円   合計 33,810 円 

 

2 販売業者出席者 

 (1)中村屋--------小田原市栄町 1－5－22 

 (2)グンジンヤ----小田原市南鴨宮 1－12－10 

 (3)せきた--------小田原市栄町 1－16－7 

 (4)マルク--------小田原市本町 2－4－23 

  ※関昇に通知したが欠席のため、連絡を取り販売希望の有無について確 

   認するもの。 

 

3 販売業者との打合せについて 

 ○協定書の内容検討 

  第 7条中、「店頭採寸とし」を「原則店頭採寸とし」に改める。 

 ○男子制服について 

  男子制服は標準服を着用するため、既製の販売ボタンを使うもの。 

  ※販売業者要望 

標準服では襟カラーの部分が 2 タイプあるがどちらにするか。 

⇒⇒現状(3 校確認)を調べた上で、業者へ連絡する旨回答。 

 ○販売店の周知方法 

  ・新入生説明会において販売店の名称・住所・電話番号を周知するもの。 

   ⇒マルクについては、4 店舗全て表記するもの。 

   ⇒併せて男子についても標準服でよいことと、販売店に出向き採寸す

る旨明記するもの。 

 ○業者よりの確認事項 

  ・体操服についてはメーカー指定があるのか。販売店を教えてもらいた 

   い。 

   ①ジャージ上下、ハーフパンツ、半袖シャツ 

    「スポーツショップ マークス」---小田原市栢山 404－1 

   ②上履き、体育館シューズ 

    「Ｋスポーツ」-------小田原市荻窪 335 

 

  ・在校生で旧制服を購入希望した場合は在庫がある限り、販売してもよ 

いか。 

 ⇒販売してもかまわない。 

 ○新制服の周知について 

  女子中学生の制服が決定したが、アンケート調査も実施しているので、



何かの方法で周知を検討してもらいたい。 

 

  ※制服のことや、これまで統合関係で決定していることを保護者に説明

する機会を設けてもらえないか。   

 

 

 

 

 

 

 

 

● 次回、制服検討委員会開催予定 

      平成 19 年 11 月 28 日(水) 18:00～ 学習室 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議資料 

(1)第 10 回制服検討委員会会議次第 

(2)協定書(案) 

(3)新標準服希望価格表 

 

 

 


